

# *Les transformations du pays après la nouvelle constitution sont mises en exergue en Bolivie*

---



La Paz, 8 févr (PL).- Le ministre de la Justice et de la Transparence Institutionnelle de la Bolivie, Héctor Arce, a mis en exergue les transformations de ce pays andin comme résultat de la Constitution Politique de l'État en vigueur depuis l'année 2009.

Lors de la célébration du septième anniversaire du Parquet Général, il a souligné l'inclusion des peuples indiens dans la vie politique, sociale et économique comme exemple de ces changements positifs.

Hector Arce a mis en exergue parmi les avancées sociales, la nouvelle organisation territoriale avec un gouvernement autonome, l'unité du peuple et la stabilité nationale.



**Radio Habana Cuba**